

○お問い合わせ

佐賀保育所

☎ 55-2117 (直通)

大方くじら保育所

☎ 44-1112 (直通)

大方中央保育所

☎ 43-0511 (直通)

南部保育所

☎ 43-3481 (直通)

教育委員会学校教育係

☎ 55-3190 (直通)

**泊まり合い人権教育研修会  
今年も愛媛県大洲市で開催!**

第43回「黒潮町泊まり合い人権教育研修会」を、12月5・6日に大洲市で行い、黒潮町に在住・勤務している35人(スタッフ含む)が参加しました。

1日目の午後から大洲市の取り組みを学びました。大洲市では「大洲市人権に関する意識調査」などを踏まえ、幼児から高齢者まで幅広い層を対象に、その発達段階に応じた人権・同和教育と啓発にさまざまな場で取り組んでいます。「解放子ども会」や「高校生友の会」はありませんが、各中学校・高校に「人権委員会」があり、全国集会

などに参加した生徒が学習した内容を周りに伝え、広がりを見せているそうです。

また、繁榊義一さんの人権コンサートでは、楽しく分かりやすいトークと優しい歌声で、「人を見下す人にならないで、自分で自分を見下す人にならないで」といったメッセージを参加者の心に届けてもらいました。

2日目のワールドワークでは、中江藤樹像や姜沆かいはの碑などを巡りました。中江藤樹の説明では、「知っている」と「している」では大きな違いがあるという言葉に共感しました。

班別会では、それぞれの意見や想いを出し合いながら、学習を深めることができました。参加者からは「正しく学ぶことができた」「多くの人と交流できてよかった」などの声もありました。大洲市の方は「このような研修をこれからもぜひ続けてほしい」とお話しいただきました。

今回の研修会では、大洲市の方とも交流を深めることができ、人と人のつながりの大切さを改めて実感する研修会となりました。

(人権啓発係)



平等思想を広め大洲市で慕われている「中江藤樹」像の前で、説明を聞く参加者たち。

**町内の小学校で「人権の花」運動**

花を育てることにより、「いのちの大切さ」や「思いやりの心」を育むことを目的に、11月、町内の各小学校で「人権の花」の植え付けが行われました。人権擁護委員なども参加し、人権の大切さなどについても伝えました。

先生の合図で植え付けが始まると、みんな協力しながら真剣に取り組んでいました。楽しそうに笑ったり、苦戦している様子の子どもまで、いろいろな子どもたちの表情を見ることができました。植え付け後は、水やりや片付けも協力して行い、作業を終えた子

どもたちからは、達成感と元気いっぱいの笑顔がありました。

(人権啓発係)



子どもたちが大事に育てた花は、3月の卒業式会場などに飾られる予定です。

**確定申告相談会のご案内**

公的年金などを受給されている方や、所得税の還付を受けたい方を対象に、確定申告書の作成・申告相談会を開催します。

2月16日からの申告期間中は、税務署や税務課窓口はたいへん混雑しますので、ぜひこの機会をご利用ください。

**大方地域**

◆日時 2月9日(火)・10日(水)

午前9時30分～11時

午後1時30分～4時